



PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA

Expresa profundo pesar por el fallecimiento del Ministro de Transporte de la Nación, Mario Meoni y hacer llegar nuestras condolencias a familiares y amigos.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Mario Meoni, murió este viernes por la noche a los 56 años tras protagonizar un accidente de tránsito sobre la Ruta Nacional 7 cuando estaba viajando al partido bonaerense de Junín, de donde era oriundo, para visitar a su familia.

Nació en la localidad de Ascensión, partido de General Arenales, el 22 de enero de 1965. Hijo de Andrés Meoni y de Esmeralda Traverso, ambos de la ciudad de Junín. Estuvo casado desde 1991 con Laura Oliva, con quien fue padre de mellizos, Felipe y Robertino.

A pesar de ser una familia íntegramente Juninense, por razones laborales de su padre, estuvo allí hasta los 6 años. Luego se mudaron y nunca más se iría de su querida Junín. Su madre, ama de casa, le dejó su pasión por la lectura, la música y el arte. Su padre, empleado de Vialidad, un personaje muy sociable con aires de bohemio, según él lo describía en primera persona.

De buenos modales y buen humor, Meoni no dudaba a la hora de mostrar fortaleza. Casi sin levantar la voz y hasta a veces casi sin hacer ningún gesto.

Era un referente del Frente Renovador, el partido que fundó Sergio Massa, y un hombre de estrecha confianza del presidente de la Cámara de Diputados

En 1987 fue nombrado empleado del Plan Alimentario Nacional (PAN) del Ministerio de Acción Social de la Nación, durante la presidencia de Raúl Alfonsín. De 1991 a 1995 fue concejal por la UCR en el partido de Junín. De 1995 a 1999 fue prosecretario del Bloque de Diputados Nacionales de la UCR. De 1999 a 2003 fue diputado provincial por la UCR en la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires. Durante este período fue vicepresidente segundo de su bloque.



Fue intendente de Junín entre los años 2003 y 2015. Se presentó en varias ocasiones como precandidato a intendente de la ciudad. En tanto el 14 de septiembre de 2003 fue electo Intendente Municipal del Partido de Junín, asumiendo el 10 de diciembre, siendo el 45° intendente del Partido. Fue reelecto como intendente el 28 de octubre de 2007 al ganar nuevamente las elecciones.

En este caso, Meoni integró la Concertación Plural a la que había llamado el presidente de la Nación, Néstor Kirchner. Por lo tanto, participó de las elecciones a través del “Frente Cívico Concertación Junín por Todos”.

Fue uno de los principales colaboradores del Programa MuNet de la Organización de Estados Americanos (OEA), que busca que los municipios aceleren su transformación y desarrollen políticas públicas para mejorar su eficiencia y su transparencia mediante el uso de las nuevas tecnologías. En este marco, Meoni dio charlas de capacitación y motivación para intendentes de Panamá, Costa Rica y Paraguay.

Durante su gestión el municipio de Junín fue premiado por colocarse a la vanguardia de la innovación tecnológica y la innovación para la gestión pública. Ha recibido importantes premios como el de la OEA a la innovación para la gestión pública en 2013, primer puesto del Índice Nacional de Páginas Web Municipales del CIPPEC en 2012 y una mención de IARAF por la transparencia fiscal de la web oficial en 2011

Por tanto, dada su rica y extensa trayectoria política, cultivando un cuidadoso perfil bajo, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto.



DIPUTADOS
ARGENTINA